

3学期がスタートしました

1月8日に始業式を行い、3学期がスタートしました。始業式の中で、「3学期は 年長組は小学校へ行く前、年中・年少組も進級前の、ひとつ大きくなる前の大事な時だね・・・」と話をしました。そしてそれぞれに1つ、頑張ることを決めることに・・・「こま回し、上手になるように頑張る!」「縄跳びを頑張りたい!」「いろんな友達ともっと仲良くなりたい!」などなど・・・前を向いて歩いていこうとする子ども達から笑顔でいろいろな答えが返ってきました。3学期も元気に、充実した日々を過ごせますように・・・

すごろくで遊ぼう!



3歳児も先生と一緒に遊んでいます!

絵合わせカード



「どれとどれが一緒かな?」

こま回し



ひもを巻くのもなかなか難しい・・・
友達同士、教え合いながら
挑戦する姿も見られます。

福笑い



「これが口だよ・・・」
「おもしろい顔になって
きた!」

凧作り・凧あげ



親子で作った凧を、枚方小学校の校庭をお借りしてあげました



「凧、自分で作ってみたよ!」
「そっち、持っててね!」



羽根つきに挑戦!
「難しいけど面白い!」

幼稚園では、昔から遊び継がれてきた遊びの魅力を子ども達に知ってほしいと願い、様々な遊びを用意しています。かるた、すごろく、トランプ、こま回し、凧あげなど・・・手先を使うこと、勝ったり、負けたりでいろいろな思いを味わえることも、良い経験だと思っています。たくさんのおもちゃに囲まれている今の子ども達ですが、人と関わりながら遊ぶことの楽しさを十分味わってほしいと願っています。

鏡開きをして、お雑煮を頂きました



これは串刺っていうんだよ・・・



みんなで食べるとおいしいね!

はたちの集いに参加させて頂きました

枚方中学校で行われた、はたちの集いに5歳児が参加し、成人したお兄さん、お姉さん方へ、お祝いの歌と言葉を、心を込めて届けました・・・



お話の世界で遊んでいます

3歳児「つのはなんにもならないか」



かわいい鬼の子どものお話です

部屋には鬼のお家も出来ました



「鬼のお家に入るには合言葉が
を教えてください・・・」

4歳児「おむすびころりん」



ねずみ達がおいしいお餅を
ついています☆

「はっけよ～いのこった」



ねずみ達はすもうが大好き！



5歳児「エルマーのぼうけん」

小学校からお借りしたタブレットを使って、お話に出てくる場面に似た場所を幼稚園で探して撮影し、クラスみんなで見せ合いました。



1月の中旬から、クラスごとにお話の世界で遊んでいます。お話の登場人物になって身体表現を楽しんだり、友達と一緒にごっこ遊びを楽しんだりする中で、イメージが膨らみ、どんどんお話が好きになっていく姿が見られます。

2月22日には劇あそびとして、お家の方々にも参観して頂く予定です。

こまの先生が 来てくれたよ！

元 枚方小学校の校長先生で、幼稚園の評議員もして頂いている守屋先生に、こまの先生として来て頂きました。守屋先生は、日本だけではなく、海外のこまも集めておられ、たくさんの珍しいこまを持って来て下さいました。3歳児も、自分達の手で回しやすいこまを見つけて、夢中になって遊んでいました。

「ようこそ、守屋先生！」



「おもしろそう！
私達も遊んでみたい！」



CDの穴にビー玉を付けた
こまは3歳児に大人気！



皿まわしやティアポロにも挑戦！



「私の絵、あった！」
「○○ちゃんのも見つけたよ」



違う学年のお友達の絵も
興味を持って見る姿が・・・

幼稚園で絵画展を 開催しました

4月から、今までに描いた絵を並べてみると、一人ひとりの成長が目に見えて分かりました・・・また、個々の思いが絵から飛び出したり、にじみ出ていたり・・・たくさんの方に子ども達の成長や思いを感じ取って頂くことが出来ました